



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Événement / Special Event

Barcode Circus - New Horizons

Mardi / Tuesday 12.04



Barcode Circus - New Horizons

Mardi / Tuesday 12.04.2022
20:00

Soirée spéciale aux côtés de la compagnie canadienne du Cirque Barcode, à la veille de la première représentation de leur spectacle "De sueur & d'encre" au Monfort Théâtre du 13 au 24.04 : entre projections et discussions sur scène, partez à la découverte du cirque de demain, à la fois écoresponsable et durable !

Avec leurs spectacles, les membres du Cirque Barcode utilisent leur art pour transmettre entre autres un message écologique fort qui sensibilise le public sur l'impact environnemental. Poussant toujours plus loin leur démarche, ils sont récemment partis à la recherche d'une alternative à l'avion, pour voyager autrement et réduire leurs émissions carbone lors de leurs tournées. C'est ainsi qu'ils ont débuté leur collaboration avec l'association Elemen'Terre, pour réaliser une tournée de spectacles à faible émission carbone grâce à leurs trajets à bord du voilier *Pen-Duick VI*.

Venez assister au Centre culturel canadien à la projection du documentaire *New Horizons* réalisé par Antoine Ménard, qui suit les artistes de la compagnie à bord du voilier *Pen-Duick VI* lors de leur tournée dans les îles du Ponant ! La projection sera suivie d'une rencontre avec les artistes, la navigatrice Marie Tabarly et le réalisateur Antoine Ménard.

Special evening with the Canadian company Barcode Circus, on the eve of the first performance of their show "De sueur & d'encre" at the Monfort Théâtre from April 13 to 24: between screenings and discussions, discover the circus of tomorrow, both eco-responsible and sustainable!

With their shows, the members of Barcode Circus use their art to convey a strong ecological message that raises public awareness of environmental impact. Pushing their approach even further, they recently set out to find an alternative to airplanes, to reduce their carbon emissions during their tours. This is how they began their collaboration with the association Elemen'Terre, to carry out a tour of low-carbon shows on board the *Pen-Duick VI* sailboat.

Come to the Canadian Cultural Centre for the screening of the documentary *New Horizons* directed by Antoine Ménard, which follows the company's artists aboard the sailboat *Pen-Duick VI* during their tour of the Ponant Islands! The screening will be followed by a conversation with the artists, the sailor Marie Tabarly and the director Antoine Ménard.

**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org